

7

Clara está chateando con Marta, su “amiga de Internet”. Marta pregunta a Clara cuál es su grupo musical favorito y después le pregunta cuáles son sus canciones preferidas. Clara piensa que no tiene que responder a estas preguntas puesto que es información privada.



¿Tiene razón Clara?

¿Qué le dirías?:

- Haces muy bien Clara, no tienes que dar información de ningún tipo por Internet.
- Clara, estas informaciones no son privadas y si chateas con precaución puedes intercambiar algunas informaciones no comprometidas con otras personas.

Justifica tu respuesta

Recuerda

A veces algunos desconocidos se hacen pasar por una persona diferente a la que dicen. En la prensa diaria podemos encontrar noticias de personas adultas que han sido detenidas por la policía por asediar a personas menores de edad como tú a través de la Red.

En Internet hay que tener mucha precaución, no nos podemos creer todo el que nos dicen nuestros contactos y más si son desconocidos.

Es muy importante que no nos fiemos de las personas que nos pidan información personal, cuando nos pase esto lo tenemos que decir a nuestros padres.

Si quedamos con estas personas para encontrarnos personalmente tenemos que pensar que es muy arriesgado, pero si realmente crees que puedes confiar en él, en un amigo virtual que te quiere conocer, díselo a tus padres para que te acompañen. Si sus intenciones son buenas, no tendrá ningún inconveniente en que vayas con tus padres.

Internet es una herramienta muy valiosa para mantener contacto con los amigos, pero tus amigos son aquellos que conoces físicamente. Todos los demás son desconocidos.

